
表彰式風景

■202４年1月新年合同例会プログラム
日時 １月２２日(月) １８：３０～２１：００

会 場 ＫＫＲホテル熱海

受 付 菅谷 正 大瀧 実

司 会 栗本 治郎

・年賀はがきコンテスト表彰式 熱海クラブ

・開会点鐘 熱海クラブ会長 村上 達也

・聖句朗読・開会の祈り 鈴木 恵次

・ワイズソング 全 員

・ワイズの信条 森田 金清

・会長挨拶 熱海クラブ会長 村上 達也

熱海グローリークラ会長 小野田政弘

・ゲストビジター紹介 熱海クラブ会長 村上 達也

・御来賓祝辞 静岡県県会議員 藤曲 敬宏様

・富士山部長公式訪問 榎本 博部長

・静岡県YMCA理事長   稲田 精治様

・食前の祈り 菅原 英徳

・乾杯 熱海クラブ直前会長 小林 秀樹

会食

・書記報告 熱海クラブ 松永 正孝

熱海グローリークラブ 勝又 隆吉

・誕生日・結婚祝い 司会者

・ビジター1分間スピーチ 他クラブ参加者 (会長職除く)

・スマイル   両親睦委員長

・出席・スマイル・Y基金報告 両クラブ担当委員

・閉会の言葉 熱海クラブA副会長 日下 智博

・閉会点鐘 熱海クラブ会長   村上 達也

国際会長主題 Ulrin Lauridsen

「輝かそう、あなたの光を」

東日本区主題 山田 公平
未来の為に今、学びと気ずきを
未来の為に、自信を育み、真の
喜びと出会う。

富士山部部長主題 榎本 博

「NEO富士山部」

アジア地域会長主題 利根川 恵子

「変革の為のひかりとなろう」

熱海グローリーワイズメンズクラブ会長主題 小野田 政弘
「笑顔で挑戦し、変えるものは変えましょう。」

はっきり言っておく。人は、新た
に生まれなければ、神の国を見る

ことはできない。
ヨハネによる福音書 3章3節

今月の聖句

■ 書記 勝又 隆吉

１月例会報告

在籍者１２名(セニア会員３名) スマイル・YMCA基金 クラブ概要

出席者 １１名 スマイル １２,000円 会長 小野田政弘

ゲスト １名 スマイル累計 ８５,000円 副会長 綾野 憲夫

ビジター ０名 YMCA基金 ０円 書記 勝又 隆吉

メネット １名 YMCA基金累計 16,652円 幹事 菅谷 正

出席者合計 １１名 OFFICE YMCA熱海センター
静岡県熱海市上宿町１８－９ 0557-82-8521出席率 １００%

月例会 毎月第4水曜日 １8：３０～21：００ 小野田会長携帯 090-7039-8275

ヒップホップダンスグ
ループの支援行事を当
日行う事となり、例会
は短縮して一通りの儀
式と重要事項の通達で
終了しました。前日か
ら準備にかかり当日も
ぎりぎりの時間帯まで
全員で協力して作業を
しました。又、メンバ
ー以外でも西山町内会
長の竹部様の奥様にも
お力を貸していただき
ました。

短縮の例会となりました。

皆さんには多くの時間と労力のご協力ありがとうご
ざいました。子供たちの為に、成功させるために準
備に汗をかきましたが、その結果は大成功で父兄の
方からも、そして子供たちも笑顔が絶えず、感謝を
して頂きました。

クリスマスの飾りつけ



活動報告

■ 広報委員会 神杉 彰

ごちそう

ヒップホップダンスの支援活動  

藤曲県会議員の挨拶 楽しい千本引き

ランチタイム

手作り合同クリスマス会開催

令和5年12月17日（日）11：00からAeSダンススクールとの合同クリスマス会を開催いたしまし
た。10月例会でダンススクール代表の小山さんにお越しいただき、熱海グローリーワイズメンズクラブ
の活動として青少年の健全育成に重点を置いていること、また、ダンススクールの支援をしたいことを
伝え、小山さんにご理解いただき、どのような支援ができるか意見交換をいたしました。
その結果、まずは合同クリスマス会の開催となりました。時間がない中、当クラブより、子どもたちに
喜んでもらいたいとの思いから様々な企画を打合せして準備いたしました。
当初予定していた参加人数を上回り、大人と子どもを合わせて70名の参加となったため、芋煮づくりは
前日の17時から始まりました。当クラブの大瀧ワイズが山形出身であり、大瀧ワイズの指揮のもと食材
購入や搬入、大鍋の準備などメンバーで手分けして近所の方にもお手伝いをお願いし調理しました。
小野田会長の開会の挨拶や熱海グローリーワイズメンズクラブの紹介から開会宣言がなされ、お寿司や
焼きそば、芋煮などの食事タイムです。たくさんの食事にダンススクールの子供たちは大喜びでした。

いよいよイベントタイムとなり、イントロクイズや昔遊び（かるた・ビー玉）・紙ヒコーキ競争・竹
ぽっくり競争・千本引きくじなどが始まりました。かるたやビー玉はおそらく初めて目にする子どもた
ちが多かったでしょう。当クラブのワイズが総出で遊び方を教えます。紙ヒコーキ大会では、壇上から
誰が一番遠くまで飛ばせるか競争です。紙ヒコーキを一生懸命作る子、また、年下の子に教える子など
ほほえましい光景が広がっていました。竹ぽっくり競争では4組に分かれ約20mを走ります。ワイズも
参加して大いに盛り上がりました。
最後に千本引きくじが始まり、子どもも大人も参加し、ひもを引っ張っては一喜一憂していました。楽
しい時間は早く進みます。当初の閉会予定時間を１時間も上回り16時になりました。
最後にCS委員会の勝又委員長から閉会の言葉、そして「きよしこの夜」を合唱し閉会いたしました。
閉会後は、多くの子どもたちや保護者の方たちから感謝の言葉をいただき、合同開催ができて本当に良
かったと思える支援になりました。これからも当クラブはAeSダンススクールの子どもたちを支援して
行きたいと考えています。

紙飛行機作り

紙飛行機大会 竹ぽっくり競争



■ 副会長 綾野 憲夫

報告

■アイズダンススクール代表 小山 愛加

合同クリスマスを楽しんで

子供たちも父兄も楽しむ事が出来ました

５０周年記念式典会場―三島プラザホテル下見実施して

三島プラザホテル

静岡YMCA50周年記念式典の予告  

小山 代表

AeS(アイズ)は大人も子どもも楽しんで欲しい団体として今後も活動していきたいのでダンスを踊ると
いうイベント以外で他の団体様と何かを企画することは、とても貴重な体験でした。
良いお時間をありがとうございました！！
まだまだ合宿や懇談会、BBQなどコロナ前にやっていた企画もできるように努力していきたいと考えて
おります。これからも子供達とAeSを盛り上げていきますので、よろしくお願い致します。

今回、初めて合同イベントとして「クリスマス会」をやらせて頂きました。
限られた時間の中での企画で本当に実行できるか不安でしたが、美味しいお料理の提
供や昔の遊び、紙ヒコーキ、紐くじなど今の子供達がやったことのない企画ができて
良かったです。
子供達も大変喜んでおりましたし、なにより大人も一緒に楽しめたことがとても嬉し
かったです。

■ 書記 勝又 隆吉

在りし日の藤間さんを忍んで  

2023年12月撮影

藤間孝夫様の突然の訃報を受けて嘆きと悲しみを受け止めて
よいのか私達メンバーはただ茫然としています。二日前に藤間
様宅でお会いし、久しぶりにゆっくりと話したばかりでした。
「いつも元気ですね。」といつもの挨拶をすると笑顔で「100
歳まで頑張ります。」と返事が返ってきました。YMCAのセン
ターの建物と将来の在り方の話に終始しました。藤間様は当ク
ラブのチャーターメンバーです。YMCA理事長・富士山部長・
クラブの会長等、数々の要職を歴任されました。例会では毎回
音楽をテープで流し続けられました。お陰様で今年は40周年記
念式典も有り、その式典でも大活躍する予定でした。しかしそ
れは叶う事が出来ない事となり誠に残念です。これからは藤間
様の遺志を引き継いで地域奉仕に全力で取り組んで行きます。
どうぞ天の世界で第二の生活をお過ごしください。 感
謝

地上の住処から天への住処に向かわれました。

昨年来から準備してきた５０周年記念式典もあと３ヶ月に迫り、
急に忙しくなって参りました。グローリークラブは勝又Ysがこれま
での経験を買われて総務委員長、式典の進行などの経験豊かな大瀧
Ysが祝賀会用の映像による50年史の制作に取り組んでおります。
これらの準備の一環で私も12月５日には会場となる三島プラザホテ
ルの下見会に参加してきましたので、その様子をお知らせします。
三島プラザホテルは明治２２年に室伏清五郎氏が「さがみや」とい
う旅館を買い取り、「菱屋旅館」として発展したもので現在の会長
は５代目という三島では屈指の老舗ホテルだそうです。

その個性の一つが、宴会場に張り出した中２階にスペースがあり、まるで貴賓席のようなのです。当
日はこのスペースでYMCA合唱団がコーラスを披露する予定になっておりますが、さぞかし気持ちよ
く歌える事でしょう。



期日  ２月２８日(水)
場所  YMCA熱海センター
受付 勝又 隆吉・大瀧 実
司会 宝田 昌孝
聖句朗読・開会の祈り 大瀧 峰子
ワイズの信条 綾野 憲夫
食前の祈り 神杉 彰
閉会の言 勝又 隆吉

■ 親睦委員会 委員長 菅谷 正

■Happy Ｂirthday
1月５日  宝田 昌孝

■Ｍenettes Happy Ｂirthday
1月7日 勝又 洋子

■ Ｗedding Anniversary 

該当者有りません

静岡YMCA 俳句の会

１２月句
会

作成 会報・広報委員会 委員長 大瀧 実 綾野 憲夫 神杉 彰

第７回 １月役員会報告

期日 202４年１月１０日(水）

場所 静岡YMCA熱海センター

会長挨拶

新年早々能登半島地震が発生し、甚大な被害が出

ております。災害はいつ起きるかは予測できませ

んが皆で乗り越えるしか有りません。我々も一致

団結してワイズ活動を進めなければなりません。

御協力を宜しくお願いします。

議題
１・クリスマス例会を終了して

無事大盛況で終了しました。予算と内容を
更に精査し次回につなげる事が大事です。

２・創立40周年記念式典について
202４年10月20日(日)ＫＫＲホテルで実
施予定。総会を開催して最終決定する。
ＤＢＣの懇親合同例会も同時開催する。

３・会報委員会
1月16日16時より校正会を実施する。

以上

202４年２月例会予告

祝 事 ■ 書記 勝又 隆吉

アピールコーナー

静岡YMCA俳句の会に参加して

他のクラブの初例会参加の道
中に綾野副会長から勧誘され俳
句の会に参加する事となりまし
た。入会の際は何も迷う事なく
に参加表明しました。改めて感
じる事は広い視野を持ち自然観
察をし文字に反映させる事が大
切であり、その時を改めて深く
考えさせらています。

藤間ワイズのアピールコーナー

■ 広報委員会 委員長 大瀧 実

故藤間孝夫様が「私の引退宣言」を6回
に亘り投稿して頂き、今回が最終回となっ
ておりました。然し最後の投稿が無いまま
に天に向かわれました。当時話されていた
ことは「車の運転も、仕事もやめてもワイ
ズメンズは決してやめません。」でした。
最後に立ち上げから50年の間尽されたこ
とに深く感謝申し上げコーナーを閉じさせ
て頂きます。
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